



美木中だより 10月号

学校 教育 目 標

郷土に誇りを持ち、知・徳・体を磨き続け、グローバル社会を生き抜く生徒の育成 ~「創」美しい木々が健やかに育つ学校 ~

平成 29 年 10 月 5 日

発 行

尾道市立美木中学校

Global Day 9月29日(金)

尾道市に配属されている8人の英語指導助手（ALT）を招き、Global Dayを実施しました。この取組は、日頃生の英語に触れる機会が少ない生徒たちに、多くの機会を提供するというねらいで実施しました。

午前中は各学年1時間ずつ体験学習をしました。（写真上段左から）スウェーデンの遊びである「カブ」、タックルをタッチに変えたタッチラグビー、ペーパークラフト（ランタン作り）、ダンスの4つのグループに分かれて体験しました。生徒たちは、興味津々でとても楽しそうに活動していました。午後は、3年生と2年生が、ALTの皆さんの国や文化について、紹介をしてもらいました。知らなかった外国のことをたくさん学べたことと思います。放課後は、ALTの控室で自由に交流する時間を設定しました。多くの生徒が、思い思いのALTを尋ねて行き、コミュニケーションを深めていました。

本物の英語に触れるだけでなく、人間関係を深めることもできた1日でした。これからは、益々グローバル化が進みます。他の国に興味を持ち、コミュニケーションを通してお互いを理解し合い、共に栄えていく世界を作っていける人に成長してほしいと思います。



「でかいスイカだなあ」

9月19日（火）に1年生が、万田発酵に企業訪問をしました。植物の根を育て元気にする万田酵素は、53種類もの素材を3年3ヶ月の時間をかけ発酵させてつくる、地球にやさしい製品だと分かりました。このコンセプトはMNC活動で製作する腐葉土にもつながるものがありました。自分たちの身近な地域にある企業を訪ねることで大変多くのことを学ぶことができました。



ありがとう，島田聖子先生

2年1組の担任，英語科の担当として4月から半年間お勤めいただいた島田聖子先生が，任期を終え離任されました。次は，三原市立第五中学校に勤務されます。いつも元気な声で指導して下さった先生。三原五中でも生徒に負けないパワーで活躍されることと思います。

半年間お世話になりありがとうございました。



また，県立教育センターでの半年間の研修を終えて，松原夏紀教諭が帰ってきました。研究の成果を日々の授業で発揮していくことと思います。2年1組の担任，2年生，かがやき学級，コスモス学級の英語，美術部を担当します。よろしくお祈りします。

県大会の結果

◆第66回広島県中学校総合体育大会

【ソフトテニス個人の部】岩下悠希・大亀泰誠ペア：2回戦惜敗

【陸上競技の部】共通女子走り幅跳び 村上 葵：10位



◆第42回広島県民体育大会

【陸上競技の部】スポーツ少年団の部 中学生女子200m 村上 葵：第2位

” 美木中のちょっといい話 ”

先日，学校訪問でお客様がお見えになる日の朝，玄関の掃除をしていました。すると，登校してくる生徒たちが，自分から「おはようございます。」と丁寧にあいさつをしました。生徒の皆さんと話をすることが少ない私にとっては，大変うれしい出来事でした。生徒のあいさつに元気をもらいました。進んであいさつができる美木中生は，素晴らしいですね。

お知らせ（尾道市音楽コンクールについて）

10月24日（火）に尾道市小中学校芸術祭中学校音楽コンクールが行われます。3年生の保護者の皆さんには，学年通信でお知らせしておりますが，今年度は会場（市民センターむかいしま・こころ）の収容可能人数の都合により，保護者の方の入場ができなくなっております。大変残念ではありますが，ご理解・ご了承ください。

「いつでも気軽に相談してください」

体罰，いじめ，セクシャル・ハラスメント相談窓口

【相談内容】 ・教職員からの体罰やセクシャル・ハラスメントについて ・いじめについて

【相談窓口】 宮野 勝徳 教頭 藤井 陽一 教諭 室崎 宏介 教諭
奥重 雅子 教諭 赤木 孝恵 養護教諭

【連絡先】 尾道市立美木中学校 TEL 48-0515 FAX 48-5060